

Venezuela ofrece todas las garantías al electorado



Por María Josefina Arce

En noviembre venidero tendrán lugar las elecciones municipales y regionales en Venezuela, donde el gobierno busca como siempre ofrecer todas las garantías, sustentadas en una seguridad tecnológica de alto nivel, la inviolabilidad del secreto del voto y el respeto a la voluntad del electorado.

Y no lo dicen las autoridades venezolanas como podrían plantear algunos, sino que lo han afirmado y reconocido observadores, acompañantes y organismos internacionales presentes en los distintos procesos que han tenido lugar en la nación suramericana en las dos últimas décadas.

De hecho las autoridades venezolanas se reunieron en las últimas horas con Nicanor Moscoso, presidente del CEELA, Consejo de Expertos Electorales de Latinoamérica. Durante el encuentro se abordó el acompañamiento del organismo a los comicios.

Asimismo, invitada por el Consejo Nacional Electoral, una misión de la Unión Europea visitó la nación suramericana para evaluar su participación como observadores y acompañantes de las elecciones.

Y para continuar garantizando unos comicios limpios y transparentes ya se realizó una auditoría del sistema automatizado de votación. Los especialistas pudieron comprobar las garantías de seguridad que ofrece a los electorales.

El grupo, conformado por académicos, científicos y expertos, señaló que el personal técnico del Consejo Nacional Electoral demostró una gran disposición para responder a todas las inquietudes.

Es bueno recordar que desde el triunfo de la Revolución Bolivariana en 1999 en el país suramericano se ha impulsado la participación del pueblo en los distintos comicios, que hasta la fecha suman más de 20.

Por demás, en los tres procesos que ha ganado la llamada oposición se han respetado esos resultados, otra demostración de que es el pueblo quién decide.

En este camino el día 8 el Partido Socialista Unido de Venezuela realizará elecciones primarias abiertas de cara a noviembre. Como afirmó el presidente Nicolás Maduro, solo esta organización abre sus puertas para que el pueblo decida, escoja a los candidatos de su preferencia.

Aunque el voto en Venezuela es optativo, las elecciones han contado con cerca de 80% de participación popular, evidencia de la confianza existente en el electorado.

En el pasado quedaron aquellas prácticas que no reconocían la voluntad popular y los partidos políticos se repartían los sufragios a su conveniencia.

Hoy Venezuela cuenta con un sistema seguro, que puede ser auditado antes, durante y después de cada elección. Con esta tranquilidad y un Consejo Nacional Electoral renovado, los venezolanos acudirán a las urnas en noviembre próximo para escoger 23 gobernadores y 335 alcaldes del país, además de los miembros de los consejos legislativos regionales y municipales.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/266038-venezuela-ofrece-todas-las-garantias-al-electorado>



Radio Habana Cuba